EXPANSION política

26-02-25

LEGISLATIVO



Pasarela de candidatas a ministras en Cámara de Diputados; niegan proselitismo



A poco más de un mes del inicio de las campañas judiciales, el 30 de marzo próximo, las tres ministras que buscan la permanencia en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se reunieron con la bancada de diputados de Morena para "explicarles" la Reforma Judicial y dar su visión de la justicia, no obstante, aseguraron que no están en proselitismo adelantado.

"Primero, no estamos llamando a votar y, dos, este es un encuentro privado", dijo Lenia Batres, mientras que la ministra Loretta Ortiz aseguró: "No estamos haciendo campaña anticipada. Venimos aquí nada más a saludar a nuestros compañeros diputados. Más que hacer una campaña es saludar, (dar) una explicación del proceso que se viene en general para que participen todos los ciudadanos".

"No es proselitismo, o sea, explicar lo que es la reforma no es proselitismo. Sería cosa distinta cuando yo fuera y dijera: 'Este es mi currículum, estas son mis características, esto es lo que yo deseo, esto es lo que prometo, esto no. Yo lo que hago es explicar la reforma" dijo Ortiz.

Admitió que ha acudido a varias universidades a exponer la misma reforma, pero no lo ha hecho con ninguna otra. "Es que tengo en la sangre el carácter de docente, soy maestra de corazón", apuntó.

A pregunta expresa, la ministra Yasmín Esquivel también aseguró que "no hubo ninguna solicitud" de apoyo a los legisladores morenistas.

https://politica.expansion.mx/congreso/2025/02/25/pasarela-de-candidatas-a-ministras-en-camara-de-diputados-niegan-proselitismo